

## Publicaciones

### El género en el punto de mira

*El dossier electrónico El Género en el punto de mira: Recopilación de artículos de Yemaya incluye una selección de artículos de Yemaya clasificados por regiones*

---

Las mujeres de las comunidades pesqueras de todo el mundo desempeñan un papel fundamental en la pesca, en el sostén de los hogares, comunidades, redes sociales y culturas. Las funciones que desarrollan son esenciales para mantener los medios de sustento derivados de la pesca y la continuidad del propio sector pesquero. Sin embargo, muy pocas veces gozan del reconocimiento que merecen.

*Yemaya*, el boletín sobre el género en la pesca del CIAPA, inició su andadura en 1999 con la misión de arrojar luz sobre las funciones y tareas de las mujeres en la pesca y en las comunidades pesqueras y sobre iniciativas que han arrancado para organizarse y defender sus intereses y los de sus comunidades. Del mismo modo, *Yemaya* nació con la aspiración de convertirse en un foro de intercambio de experiencias, opiniones y estrategias.

Este dossier virtual recoge una selección de artículos de *Yemaya* por regiones: Asia, África, Latinoamérica, Europa, Islas del Pacífico y Norteamérica. Los artículos, vistos en su conjunto, ofrecen un amplio repaso de los temas más importantes para las mujeres del sector pesquero en cada región, así como de iniciativas a nivel local, nacional y regional que han liderado para organizarse en torno a sus preocupaciones.

Este dossier virtual puede descargarse de la Red en la dirección: [http://www.icsf.net/jsp/spanish/pubPages/dossiers/dos\\_yem.jsp](http://www.icsf.net/jsp/spanish/pubPages/dossiers/dos_yem.jsp). También está disponible en inglés y francés.